



L DOCTOR D. IVAN PEREZ DE Corcha Yllezas, natural de la Ciudad de Anduxar, Diocesis de Jaen, dió principio a sus estudios mayores el año de quarenta y vno, que era a los doze años de su edad, en el Colegio de nuestra Señora de la Assumpció, de Cordova, dõde obruvo vna

Beca en cõcurso por examen de Gramatica, q es la oposició que alli se haze, y no otra. Estudió en dicho Colegio tres años de Artes, y quatro de Theologia, dõde tuvo en ambas facultades las Conclusiones generales del Colegio, por oposicion, entre los de su curso.

Llevó el año de cinquenta, por oposicion, seyendo conpitos de veynte y quatro horas, vna Beca del Real Imperial Colegio de Granada, dõde fue Consiliario de la Vniversidad repetidas vezes por su facultad, en las dos Consiliaturas annexas al mismo Colegio, y que exercen por turno todos les Colegiales de dicho Colegio Real.

Entró en las fuertes de Rector de dicho Colegio Imperial de Granada, el año de cinquenta y dos.

Graduóse de Doctor en Theologia por dicha Vniversidad de Granada, el mismo año de cinquenta y dos, y presidió muchas Conclusiones en muchas Ciudades de España, y todos los actos que le tocaron presidir por su grado en diez años que vivió en Granada.

En el curso de cinquenta y dos, en cinquenta y tres, por nombramiento del señor Arçobispo de Granada, leyó la Cathedra de Visperas de Theologia, en sositucion, no en propiedad, porque esta annexa a la Magistral de la Capilla Real, como lo están a diferentes Canongias de la Cathedral, la Cathedra de Escritura, y todas las demas Cathedras de Theologia, menos la Cathedra de Moral, que es solo la de oposicion en dicha facultad.

Fue opositor a la Cathedra de Theologia Moral, que baco por muerte del Padre Bargas, Religioso de Santo Domingo, en concurso de todas las Religiones que dieron opositor, y

la perdió por vn voto, obteniendola el Padre Figueroa, de la Religion de San Agustín de dicha Ciudad de Granada; de que podrán informar muchos Religiosos de diferentes Religiones, residentes en esta Ciudad de Cádiz, y se traera testimonio, por averse perdido el que traia.

Fue Beneficiado de Santiago, de Granada, por oposicion de examen de Moral, en concurso de muchos Colegiales del Colegio Ecclesiastico de dicha Ciudad de Granada, el año de cinquenta y dos a veynete y siete de Mayo.

El año de cinquenta y seys fue elegido de la Vniversidad de Beneficiados de Granada por su Abad.

En dicho año de cinquenta y seys fue opositor en la Cathedral de Jaen a la Canongia de Penitencia, que obtuvo Don Juan de España, Colegial mayor del Arçobispo en Salamãca, y Canonigo de Tuy.

Entró en suertes de Rector de la Vniversidad de Letras de Granada, el año de cinquenta y siete.

Fue opositor el año de cinquenta y ocho en la Cathedral de Jaen, a la Canongia Magistral de Pulpito, que obtuvo el Doctor Don Pedro de Malagon, Canonigo Magistral de Cádiz.

El año de cinquenta y nueve obtuvo por oposicion el Priorato de la Villa de Fuente el Rey, Obispado de Jaen, leyendo cō puntos de veynete y quatro horas en lo Escolastico, y con rigoroso examen de Moral, en concurso de otros opositores.

El año de sesenta fue electo Colegial en el Colegio mayor de Cuenca, en Salamanca, en vna Beca Theologa, aviendole leído a la oposicion della, con puntos de veynete y quatro horas, dos horas, y respondió a los argumentos muy a satisfacion del Colegio.

El año de sesenta y vno, por el mes de Abril, fue opositor en la Cathedral de Murcia a la Canongia de Escritura, que obtuvo el Doctor D. Diego Ortiz, Canonigo Magistral de Segovia.

El año de sesenta y vno, por el mes de Setiembre, fue opositor en la Cathedral de Avila a la Canongia de Escolastico, que obtuvo el Doct. D. Pedro Pardo; Canonigo de S. Justo, y Pas-

y Pastor, y Colegial mayor de S. Ildéfonso de Alcalá.

El año de sesenta y dos, cō retencion de la Beca del Colegio mayor de Cuenca, obtuvo el Priorato de la Villa de Jodar, leyendo con puntos de veynte y quatro horas en Escolastico, y con rigoroso exámen de Moral, en concurso de muchos Priores opositores.

En el año de sesenta y cinco, cō retencion de dicha Beca, obtuvo el Priorato de la Villa de la Mancha, Real Obispado de Jaen, leyendo con puntos de veynte y quatro horas en Escolastico, y con rigoroso examen de Moral, en concurso de veynte y quatro Priores, y entre ellos todos los Cathedra- ticos de la Vniversidad de Baçça, que concurrieron por ser el mejor Priorato de renta del Obispado, que vale dos mil ducados en quinquenio.

El año de sesenta y seys tuvo titulo de Visitador, por el Ilustrissimo señor D. Antonio de Piña y Hermosa, para que visitasse el partido de la Mancha Real, y su misma Iglesia.

Dicho año de sesenta y seys, entró en suertes de señor Rector de su Colegio mayor de Cuenca; tocó al señor Don Joseph Ponce de Leon, conque quedó nombrado por Cen- siliario del Colegio, que en él es la segunda persona.

El año de sesenta y siete ~~se fue opositor en la Cathedral de~~ Cordova a la Canongia de Escolastico, que obtuvo el Doct. D. Juan de Fuentes, Canonigo de Ciguença, y Colegial ma- yor de su Colegio de Cuenca; y aviendose acabado la oposi- cion, le detuvo toda la Ciudad para que predicasse, y predicó con termino de dia y medio, en la Iglesia de San Pedro, con asistencia de los Canonigos, y muchos opositores, como es notorio.

Todo lo qual consta de testimonios presentados, y que están en su poder.

Demás de esto, goza de docientos ducados de renta en el interim que entra en Canongia, ayuda de costa que continúa el señor Cardenal de Aragon, a imitaciō del señor Cardenal Sandobal, que dió de socorro en cada vn año, desde el de 63. hasta que murió, en premio de vn Sermon que le mandó pre- dicar, y está impresso.

Ha predicado muchas vezes en las Ciudades de mas con- curso

345

curso de España, como son Salamanca, Madrid, Toledo, y Granada, encomendandole en ellas los Sermones de mas credito, y en la Cathedral de Salamanca, y en las demas Iglesias de ella; los Sermones de mas consecuencia, concurriendo en su auditorio todos los Colegios, y demas profesores de letras que ay en aquella Universidad, logrando la dicha de su aprobacion, de tal manera que le imprimieron algunos Sermones y en Granada predicó muchas vezes los Sermones de la Vniversidad; y en la Inquifition tenia Sermón de tabla todas las Quaresmas en la Iglesia de Santiago, que es la de su asistencia; y en la Capilla Real predicó muchas vezes, y algunas las honras de la señora Reyna Doña Ysabel, que es el Sermon de mas credito que se predica en Granada, por asistirlo los Tribunales de la Chancilleria, la Inquifition, y la Ciudad: y en la Iglesia Cathedral predicó muchas vezes, encomendandole los Sermones de mas estimacion, assi de Quaresma, como de otras festiuidades; y en Madrid predicó la de San Pedro, a instancia de los señores Consejeros Colegiales de su Casa y en la Cathedral de Jaén, y en otras Iglesias de aquella Ciudad, y de todo el Obispado, llevandolo para este intento desde Anduxar; con que toda su vida se ha empleado en todos los exercicios de letras q̄ toca en todas lineas á su facultad; y se halla con treynra y nueve años de edad, con veynte y siete años de estudios mayores, con quinze años de grado de Doctor, y con mas de siete años de Colegial del mayor de Cuenca de Salamanca, donde es Colegial actual.

Y actualmente está leyendo, por acuerdo del Claustro pleno de la Vniversidad de Salamanca, Cathedra de Moral de extraordinario, y en ella la materia de principios generales topicos a toda la Theologia Moral, con mucho numero, y aprovechamiento de los cursantes; como es publico, y notorio, de que dará, siempre que sea menester, testimonio la Vniversidad de Salamanca.